

## **ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL DE SOCIOS**

En Peñafiel y siendo las 20 horas del día 13 de junio del 2015, se celebra la Asamblea General de Socios de la Asociación con arreglo a la convocatoria efectuada el 26 de mayo y reiterada el 9 de junio para confirmar de asistencia.

De los 25 socios, asisten 15 y han excusado su asistencia, por diversos motivos, otros 7. Es decir, el 88 por ciento de los socios han expresado su intención de asistir a la Asamblea, y han asistido el 60 por ciento de los convocados.

La relación de socios asistentes, por orden alfabético, es la siguiente: Barrientos Herreros, M<sup>a</sup> Elena; del Campo Blanco, Ernesto; Cubero Larriba, Francisco; de Dios Bonis, Aurora; Frómesta Ruiz, M<sup>a</sup> Luisa; García Ruiz, Justo; Hernando Velasco, Jesús; Reyes Bayón, Carlos; Reyes Montero, Juan José (asiste su esposa Mercedes); Solís Calderón, Jesús; Soto Arranz, M<sup>a</sup> del Pilar; Tejero Esteban, Jesús; Tejero Gallego, M<sup>a</sup> Concepción; Tejero Gallego, M<sup>a</sup> Rosario; y, de la Villa Polo, Jesús.

La relación de socios que han excusado su asistencia, por orden alfabético, es la siguiente: Arranz Paredes, M<sup>a</sup> Eugenia; Calvo Alonso, Carlos; de la Fuente Martínez, Luis; García Portugal, Rosa María; González Diaz, Belén; Rodríguez Molinero, Luis; y, Tejero Arranz, Jorge.

El Orden del Día se desarrolla según la convocatoria de la siguiente manera:

### 1) Bienvenida y Presentación de Socios:

Por parte del Presidente de la Asociación se da la bienvenida a los asistentes.

Por parte del Secretario de la Asociación se hace entrega a todos los asistentes del libro de socios, donde aparecen los datos de los 25 socios, su fecha de alta, sus datos personales y domicilio, teléfono y dirección de correo electrónico. Se hace ver que tenemos un socio Institucional entre los mismos.

Se pide a todos los asistentes que verifiquen la exactitud de sus datos y comuniquen cualquier anomalía que encuentren, muy especialmente en lo

referente a teléfono y correo electrónico, al objeto de establecer un eficaz modelo de relaciones y de comunicación.

## 2) Relación de Actividades:

El Secretario hace entrega de un folleto en forma de díptico que recoge de una manera cronológica las actividades realizadas por la Asociación desde mayo del 2014, cuando empezamos a conocernos y dialogar de cara a formalizar la constitución de la Asociación, hasta fecha actual, junio del 2015.

Esta misma relación de actividades aparece en la carpeta Asociación subcarpeta Efemérides de la página web de la Asociación ([www.penafieltorredelagua.com](http://www.penafieltorredelagua.com)).

El Secretario aprovecha la estructura de la página web para explicar las relaciones de la Asociación. La misma se articula en pestañas en la barra horizontal. La primera pestaña es la página principal o Inicio, con el logotipo oficial de la asociación y una foto con el castillo de Peñafiel al fondo u en cercanías un majuelo con síntomas de clorosis férrica en el otoño y una senda con caballistas. La segunda pestaña o Asociación, se desglosa en otras cuatro, Efemérides, Fines, Actividades, Junta Directiva y Comunicados. En Efemérides se incluyen todos los actos, en orden cronológico, desde que empezamos a actuar y se irán añadiendo todos los que llevemos a efecto. Los apartados Fines y Actividades son fijos y recogen los que tenemos como Asociación con arreglo a nuestros Estatutos. El apartado Junta Directiva es fijo y recoge quién es quién en la Junta Directiva de la Asociación. El apartado Comunicados recoge aquella correspondencia llevada a cabo por la Junta con diferentes Instituciones.

La tercera pestaña o Publicaciones que se desglosa en Libros, Boletines, Folletos y Artículos, se explica que recoge las Monografías publicadas por la asociación, los Boletines de la misma, algunos Folletos de interés sobre Peñafiel y su comarca, y, finalmente, en Artículos se incluyen e irán incluyendo aquellos publicados en Revistas Especializadas sobre la historia y cultura de Peñafiel y su comarca y disponibles en red para su difusión gratuita.

La cuarta pestaña o Noticias, con sus apartados de Historia, Cultura, Patrimonio y Sociales, incluyen e incluirán las Noticias que se relacionen con Peñafiel y su comarca.

Asimismo, la quinta pestaña o Comunicaciones, con sus apartados de Opinión, Trabajos, Prensa y Reseñas, incluyen e incluirán aquellas que se refieran a Peñafiel y comarca.

Cierra la barra horizontal con las dos últimas pestañas, Blog y Contacto. Con la primera se pretende hacer un foro de debate y de actualidad sobre Peñafiel y nuestra Comarca. En Contacto tenemos una sencilla herramienta para que cualquiera que quiera comunicarse con nosotros así lo haga.

Por parte del Secretario se hace una llamada a la Asamblea para que utilice la página web, para que piense sobre su estructura y utilidad y, muy especialmente a pensar en el Blog como herramienta muy dinámica de fomentar la comunicación en red, el debate y el análisis entre nuestra asociación y el tejido social en que nos integramos y que representa nuestra esfera de acción.

Asimismo se hace una llamada a los socios asistentes en el sentido de colaborar activamente para mantener vivo el Boletín que con periodicidad trimestral editamos.

### 3) Cuentas de la Asociación:

El Tesorero entrega y comenta con los presentes una Cuenta de Resultados a 31 de mayo del 2015, con sus columnas de Ingresos y Gastos. La columna de Ingresos que comprende las cuotas de socios, el ingreso por recaudación del día del libro, asciende a la cantidad de 2.018 euros. La columna de Gastos detallados, asciende a la cantidad de 1.441,53 euros, con lo cual queda un Saldo Acreedor de la Asociación por importe de 576,47 euros.

A título meramente informativo, se entrega a los asistentes una hoja cuadrante de Gastos no Contabilizados hasta el 31 de mayo del 2015, que no han sido asumidos por la Asociación ya que disponemos de los mismos a título gratuito, al estar ubicada la sede de la Asociación en el domicilio de su Presidente, Jesús Solís Calderón. Los Gastos Fijos o Inversión Inicial que comprenden Local Sede, Electricidad, Limpieza, Agua, Teléfono,

Internet, Informática + Audiovisual y Maquinaria de Impresión, ascienden a la cantidad estimada de 13.500 euros. Por otra parte, los Gastos variables asumidos por la Junta Directiva ascienden a la cantidad de 3.483 euros. En total, una cantidad de 16.983 euros que no se imputan ni se imputarán en la Cuenta de Resultados de la Asociación.

#### 4) Proyectos de Futuro

El Vicepresidente, tomando como guía la parte final del folleto en forma de díptico repartido, se informa de un modo general del conjunto de proyectos que a modo de catálogo no cerrado se propone realizar la Junta Directiva. Se habla de: Exposición 50 años del Club Atlético Peñafiel, Charla sobre varios temas de Medio Ambiente, Publicación de memorias de la villa de Peñafiel del Presbítero Antonio de las Nieves, Charla sobre historia de la Virgen de la Fuensanta, Publicación junto con la Cofradía de la Historia de la Virgen de la Fuensanta, Concierto de Música de Órgano, Publicación de la Monografía nº 3 de la A.H.C Torre dela Agua “ Las Desamortizaciones Civiles y Eclesiásticas del siglo XIX en Peñafiel y su comarca”.

#### 5) Ruegos y Preguntas

- Marisa Fromestra plantea sobre la página web el quitar las letras mayúsculas de las ediciones y utilizar minúsculas. Asimismo plantea la utilidad de disponer de una pestaña en Facebook para dinamizar y gestionar la inmediatez de la página.
- Se habla de la necesidad de buscar Patrocinadores entre las Bodegas de la Ribera de Duero, para lo cual es imprescindible el elaborar bien las propuestas y concretarlas de cara a buscar la financiación.
- Jesús de la Villa da las gracias a la Asociación por su creación y por la labor realizada hasta la fecha.
- Sobre la cuota de ingreso en la Asociación se plantea el debate de quitar los 20 euros de ingresos y dejarlo en sólo 50 euros. Sometida a votación, se desestima la propuesta por 6 votos a favor y 8 en contra. La cuota de ingreso queda en 70 euros como hasta ahora.

Se habla sobre la conveniencia de establecer una cuota especial de 20 euros para jóvenes de menos de 25 años. Sometida

a votación, se aprueba por mayoría absoluta y se acuerda que la misma se publicite en la página web.

- Jesús de la Villa propone elaborar actividades para llevar a la gente, y en concreto, por la trascendencia que tiene para nuestro pueblo, al Instituto de E.G.B, en forma de concursos, ofreciéndose para colaborar en este asunto.
- Se debate sobre la necesidad de dinamizar en Peñafiel tanto el Teatro como el Patrimonio.
- Mercedes propone se pueda hacer un homenaje a la Banda Municipal, de contenido parecido al que estamos preparando para el Club Atlético Peñafiel. En este apartado, Jesús de la Villa plantea que Don José María Diez tenía, aunque poco, algo de la historia de la Banda.
- Jesús Solís plantea que debe prestarse atención a toda la obra de Moisés Garcés, y este mes puede que Molino, el recopilador de su obra, se encuentre con la Asociación en Peñafiel.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la asamblea siendo las nueve y treinta horas del sábado día 13 de junio de 2015.

En Peñafiel, a 24 de junio del 2015.

Vº Bº

El Secretario

El Presidente

- Jesús Hernando Velasco -

- Jesús Solís Calderón -

P.D.: Se adjunta a esta acta oficial de la Asamblea General la carpeta que se dio a los asistentes y que comprende: Orden del Día, Libro de Socios, Díptico de las Actividades Realizadas y, Cuentas de la Asociación.

